

La **Municipalidad de Nogales** puso en marcha esta semana una campaña de retiro gratuito de voluminosos, iniciativa que busca apoyar la limpieza de los hogares y fortalecer el cuidado del entorno en las localidades de Nogales y El Melón.

El operativo considera el retiro de electrodomésticos en desuso, colchones, muebles antiguos y otros residuos de gran tamaño provenientes exclusivamente de viviendas particulares. Desde el municipio aclararon que **no se recibirán escombros ni desechos de la construcción**, como restos de obras, cemento, gravilla, fierros o ladrillos, los que deben ser gestionados por otras vías.

Anuncio Patrocinado

La campaña se ejecuta mediante **recorridos de camiones municipales** por distintos sectores, además de la **instalación de tolvas de acopio** en puntos estratégicos. Entre el **2 y el 10 de febrero**, las bateas estarán disponibles en la **medialuna del ex Asentamiento El Melón**, destinadas principalmente a sectores rurales. En tanto, **del 10 al 28 de febrero**, los puntos de acopio se trasladarán al **Estadio Municipal de El Melón**, facilitando el acceso a vecinos del área urbana.

Desde marzo, los centros de acopio se moverán a **Nogales**, manteniéndose los recorridos de camiones por distintas poblaciones, tal como se ha realizado durante febrero en El Melón.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El municipio recordó que la **Unidad de Movilización y Operaciones** desarrolla labores de limpieza de forma permanente durante el año, especialmente en sectores rurales, donde persiste el problema del depósito irregular de residuos. La campaña busca reforzar ese trabajo y promover conductas responsables en el manejo de desechos.

Nogales inicia campaña gratuita de retiro de voluminosos en la comuna



y tú, ¿qué opinas?